



Hahnstätter Schützen Nachrichten 1-2025

Was war

Das Jahr begann sehr hektisch. Die Abnahme der Schießstände, auf die wir lange hingearbeitet hatten, wurde kurzfristig durch den viel beschäftigten Schießstandsachverständigen, anberaumt. Wir hatten knapp eine Woche Zeit, die Stände für die Abnahme herzurichten. Helfende Hände aus unserem Verein und der DSU waren tätig, um das Ziel zu erreichen. Nun geht es daran, die Restarbeiten abzarbeiten

Anfang Februar haben wir dann wieder den Tontaubenstand aus seinem Dornröschenschlaf geholt, alles hat funktioniert, die Schützen waren zwar noch etwas steif in der Hüfte, aber alle waren insgesamt zufrieden.

Die Jahreshauptversammlung im März war, eigentlich wie immer, nur sehr dünn besucht obwohl wieder die Wahlen des Vorstandes anstanden. Nur 31 Mitglieder hatten sich eingefunden, um den Ehrungen und den Berichten zu folgen. Damit ihr wenigstens wisst, wer im Vorstand ist und wer welche Funktion hat, hier die Auflistung:

1. Vorsitzender	Achim Neeb
2. Vorsitzender	Matthias Keim
Kassierer	Jochem Bassin
Schriftführer	Rolf-Dieter Kahle
Pressewart	Rolf-Dieter Kahle
1. Schießwart Heideberg	Horst Kraus
2. Schießwart Heideberg	Ismail Aydin
1. Schießwart Trap	Stephan Bolderheij
2. Schießwart Trap	Rolf-Dieter Kahle
1. Schießwart Bogen	Clemens Reiß
2. Schießwart Bogen	Andrea Rump
Kassenprüfer	Patrik Böhm



Schützenverein Hahnstätten 1960 e.V.

Geehrt wurden folgende langjährige Mitglieder, von denen die meisten auch nicht anwesend waren.

Jan Fischer	10 Jahre	Torben Kruggel	25 Jahre
Dieter Gasteyer	10 Jahre	Gerd Holzhäuser	30 Jahre
Christian Wilke	15 Jahre	Thomas Martin	30 Jahre
Tim Kann	25 Jahre	Rolf Biebricher	50 Jahre
Fabienne Kruggel	25 Jahre	Manfred Christian	60 Jahre

Zu meine Schande muß ich gestehen, dass mir die 20-jährige Mitgliedschaft von unserem Horst Schmittner durchgerutscht ist. Die Ehrung und die Übergabe der Urkunden und Nadel wurde inzwischen an einem Sonntag nachgeholt.

Das Rumpsteakessen Ende März war sehr gut besucht, die Gäste waren sehr zufrieden. Das Essen hat sehr gut geschmeckt und war reichlich. Ich habe mich allerdings gewundert, wie man nach 500g Rumpsteak noch sprechen kann 😊. Achim hat gegen 1 Uhr morgens das Schützenhaus abgeschlossen und am Samstagvormittag das Schützenhaus aufgeklart.

Vielen Dank nochmals an Rudolf und die Helfenden Hände, ohne euch hätte das nicht funktioniert.

Tja und dann war da noch die Idee, unseren Mitgliedern, Gönnern und Bürgern das seit Jahrzehnten stattfindende Ostereierschießen auszurichten. Wir waren sehr gut vorbereitet, es hätte nur der Startknopf gedrückt werden müssen. Leider wurde dieses Vorhaben, durch die Intervention eines besorgten Bürgers im Umkreis beim Ordnungsamt, verhindert. Dem Ordnungsamt ist hier keinen Vorwurf zu machen, es hatte schlicht keine andere Chance als uns und anderen Vereinen (das ging übrigens bis Limburg) die Durchführung des Ostereierschießens am Karfreitag zu untersagen. Das Schießen wäre im weitesten Sinne ein sportlicher Wettkampf gewesen und das ist am Karfreitag verboten. So kurzfristig hätten wir das Schießen auch nicht umplanen können, das Risiko auf dem Essen sitzen zu bleiben war einfach zu groß, dann auch genügend Helfer zu bekommen wäre ein weiteres Problem geworden. Der Vorstand wird sich für das nächste Jahr Gedanken machen, wie man das Ostereierschießen durchführen kann. Eventuell wird dieses Jahr noch eine ähnliche Veranstaltung stattfinden.



Schützenverein Hahnstätten 1960 e.V.

Was ist

Der Schießbetrieb ist Freitag abends, Sonntag vormittags und Trap samstags (gemäß Plan).

Die Bogenschützen tummeln sich sonntags im Hirschel, um ihrem Hobby nachzugehen.

Was wird

Am **1. Mai 2025** findet wieder die Bezirksmeisterschaft Trap in Bad Neuenahr statt. Die Schützen dafür wurden bereits informiert.

29.5.2025 Hof und Hallenfest der Freiwilligen Feuerwehr beim Feuerwehr Gerätehaus. Einfach mal blicken lassen, Würstchen essen, ein Bier trinken

17.4. bis 18.12.2025 jeweils 17:00 bis 22:00 Uhr Brunneschoppe beim DGH, Wird maximal 2 x im Monat stattfinden. Die Vereine räumen die Stände ein, verkaufen die Weine, wer mag darf auch nebenher noch grillen und dieses Grillgut dann verkaufen. Der Gewinn aus dem Weinverkauf wird unter den Vereinen aufgeteilt. Wer sich einbringen möchte, bitte beim Vorstand melden.

Unser Termin ist der 4.9.2025

12.10.2025 Hahnstätter Vereine stellen sich vor. Bis jetzt haben wir nur Ideen wie wir uns dort präsentieren wollen. Auf jeden Fall kann der Vorstand das nicht alleine wuppen. Wer sich einbringen möchte, bitte beim Vorstand melden.

29.11.2025 Hahnstätter Advent, der SV wird daran teilnehmen, Verkauf von Grillgut, Glühwein wird noch diskutiert. Wer sich einbringen möchte, bitte beim Vorstand melden.

Die zeitlichen Planungen der Ligaschützen haben bereits begonnen

Die Vereinsmeisterschaften werden wieder stattfinden, genaue Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.

27.9.2025 Vereins- und Kreismeisterschaft Trap im Hirschel

Der Termin für das Königsschießen (ist nicht vergessen !!) wird demnächst bekannt gegeben. Er wird vermutlich wieder bei Ende August liegen, da im September der Hahnstätter Markt und Trap VM/KM mit den nötigen Trainings liegen. Der genaue Termin wird demnächst bekannt gegeben.

Anregungen / Kritik bezüglich Newsletter gerne an: info@schuetzenverein-hahnstaetten.de